

Winfried Rauterkus
Sonnenhang 4d
57439 Attendorn

Lichtringhausen, 13. Mai 2014

Kommunalwahl 2014

Liebe Mitbewohnerinnen und Mitbewohner von Lichtringhausen, Neuenhof, Nuttmecke, Heberg, Weltringhausen, Roscheid und Ebbelinghagen,

gemeinsam mit den Mitgliedern der CDU-Fraktion habe ich unsere Dörfer seit dem Jahr 1999 im Rat der Stadt Attendorn vertreten.

Ich bedanke mich herzlich bei allen, die mir in diesen 15 Jahren ihr Vertrauen schenkten und mich unterstützt haben. Aufgrund meines Alters von 70 Jahren habe ich mich entschieden, nicht erneut für den Stadtrat zu kandidieren.

Der SPD-Kandidat für unseren Wahlbezirk schreibt in seiner Wahlbroschüre, dass „eine fußläufige Verbindung zwischen dem neu ausgebauten Teilstück der Straße „Alte Dorfstraße“ und der Kapelle bereits kurz bevor steht.“

Hierzu der aktuelle Stand: In der Ratssitzung am 12. Dezember 2012 sind für Planungen hierfür 30.000 € in den Haushalt eingestellt worden. Ein Fachbüro ist hierfür jetzt von der Verwaltung beauftragt. Es gibt jedoch keinen politischen Beschluss über einen Ausbau, da zurzeit die Trassenführung und die Kosten noch nicht bekannt sind. Im aktuellen Haushalt sind auch noch keine Mittel hierfür vorgesehen. Mir ist daher völlig unverständlich, wie der SPD-Kandidat über einen „kurz bevorstehenden Ausbau“ berichten kann.

Auch in Wahlkampfzeiten sollten die Wählerinnen und Wähler objektiv und wahrheitsgemäß informiert werden.

Ich bitte Sie, gehen Sie am 25. Mai zur Wahl und geben Sie den CDU-Kandidaten und Bürgermeister Wolfgang Hilleke Ihre Stimme. Denn mein großes Anliegen ist es, dass die erfolgreiche, zukunftsorientierte Politik für die Stadt Attendorn und den Kreis Olpe fortgesetzt wird.

Mit freundlichen Grüßen

Winfried Rauterkus